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– Возможность вносить та-
кие изменения в областной бюд-
жет есть, поскольку мы пред-
полагаем, что до конца 2024  го-
да еще получим дополнитель-
ные доходы. Промышленность 
Свердловской области работает 
устойчиво. Действующие в на-
шем регионе меры поддержки 
для промышленных предпри-
ятий, малого и среднего бизне-
са, положительно сказываются 
на развитии производственного 
потенциала нашего региона, – 
отметила председатель Законо-
дательного Собрания Людмила 
Бабушкина.

В поправках предусмотре-
ны дополнительные расходы 
на возведение школы на улице 
Рощинской (578 миллионов ру-
блей) и школьного комплекса 
с блоком дополнительного об-
разования на улице Лучистой 
(129 миллионов рублей) в Ека-
теринбурге. Еще 267 миллионов 

рублей пойдут на оснащение 
учебным оборудованием новых 
школ в муниципалитетах.

Значительная часть средств – 
более 7,5 миллиарда рублей – 
будет направлена на здравоох-
ранение. В том числе более 232 
миллионов рублей – на обеспе-
чение лекарствами больных ге-
патитом С, 50 миллионов ру-
блей – на оснащение оборудова-
нием региональных сосудистых 
центров. На модернизацию пер-
вичного звена здравоохранения 
дополнительно предусмотрено 
413 миллионов рублей, на по-
мощь людям с паллиативными 
состояниями – 272,4 миллиона 
рублей.

На последнем заседании ве-
сенней сессии был принят и 
ряд других важных докумен-
тов. В частности, законопро-
ект, распространяющий при-
менение инвестиционного на-
логового вычета на все пред-
приятия, которые оказывают 
поддержку колледжам и тех-

никумам. Ранее его могли по-
лучить только участники про-
екта «Профессионалитет». Раз-
мер вычета составляет 50% от 
средств, переданных учебному 
заведению.

– В нашем регионе более 100 
учреждений реализуют про-
граммы среднего профессио-
нального образования. Стиму-
лирование компаний в форме 
инвестиционного налогового 
вычета – это двусторонний про-
цесс. Государство поддерживает 
предприятия, чтобы они вкла-
дывались в обновление техни-
ческой базы наших колледжей 
и обеспечивали качественную 
подготовку кадров, – подчер-
кнула и. о. министра экономики 
и территориального развития 
Свердловской области Татьяна 
Гладкова.

Кроме того, депутаты под-
держали инициативу Моло-
дежного парламента Свердлов-
ской области о введении допол-
нительных запретов на куре-

ние в общественных местах. По-
сле вступления закона в силу бу-
дет запрещено курить в подзем-
ных переходах, на автобусных и 
троллейбусных остановках, на 
парковках, в парках, скверах и 
городских садах, а также рядом с 
заведениями общепита, рынка-
ми и зданиями, где расположе-
ны органы власти или местного 
самоуправления.

– Речь идет даже не об актив-
ном курении, а о пассивном. То 
есть законом защищаются те 
люди, которые сами не курят, но 
находятся рядом с курильщи-
ками в силу жизненных обсто-
ятельств. Вред пассивного куре-
ния доказан, в том числе с точ-
ки зрения ускоренного разви-
тия онкологических заболева-
ний, – объяснила председатель 
комитета Законодательного Со-
брания по молодежной полити-
ке, развитию физической куль-
туры, спорта и туризма Елена 
Чечунова.

Школы, бюджетники, многодетные семьи

Свердловское будущее 
русского хоккея 
Заключен контракт на строительство ледовой арены «Уральский трубник» в Первоуральске 

Андрей МЕШАВКИН, 
Максим НАЧИНОВ

Определился подрядчик 
строительства ледовой 
арены на 5 тысяч зрителей 
в Первоуральске – им стала 
компания «Стройтэк»,  
сообщил «Областной газете» 
депутат Законодательного 
Собрания региона, президент 
клуба по хоккею с мячом 
«СКА – Уральский трубник» 
Виктор БАБЕНКО. В рамках 
госпрограммы, утвержденной 
губернатором Свердловской 
области Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ, на эти цели 
предусмотрены средства 
областного бюджета в размере 
3,2 млрд рублей. 

Начало работ по возведе-
нию новой арены запланирова-
но на следующую весну, но не ис-
ключено, что компания зайдет 
на строительную площадку уже 
осенью. В данный момент идет   
проектирование. 

Президент клуба доба-
вил, что изначально попро-
сил закончить объект к сезо-
ну  2026-2027 годов, так как в 
2027  году команде исполнится 
90 лет, и она ставит перед собой 
амбициозную задачу стать чем-
пионом России. 

История вопроса 

Состояние старого стади-
он было давней болью клуба 
«СКА-Уральский трубник». Арена 
была построена в 1953 – 1955 го-
дах, за истекшие десятилетия она 
серьезно обветшала и не соответ-

ствовала современным требова-
ниям по многим позициям. 

Главная проблемой было от-
сутствие света, что вынужда-
ло команду играть только днем. 
Во-вторых, на стадионе отсут-
ствовал искусственный лед. В по-
следние годы климат на Урале 
стал мягче, что привело к сокра-
щению времени, когда можно 
играть в хоккей с мячом на улице. 
Это также накладывало серьез-
ные ограничения на тренировоч-
ный процесс. Перед стартом сезо-
на первоуральцам приходилось 
выезжать в другие города

Спортивный кластер 
в Первоуральске

Предполагается, что новая 
арена будет открытой, летом 
здесь можно будет играть в фут-
бол и проводить культурно-мас-

совые мероприятия. Объект бу-
дет соответствовать всем требо-
ваниям, которые сейчас предъ-
являются Федерацией хоккея с 
мячом и Министерством спор-
та РФ. 

– Думаю, на всех матчах три-
буны у нас будут полными, еще 
лишние билеты будут спраши-
вать, – уверен Виктор Бабенко. 

Объект будет вмещать 5 тыс. 
зрителей, а размер игрового по-
ля составит 115 на 70 метров. Он 
разместится на проспекте Ильи-
ча, 2в. По отношению к имеюще-
муся стадиону новая арена будет 
развернута на 90 градусов. Стро-
ительство планировалось завер-
шить до 30 августа 2027 года.

Дополнительно в комплек-
се появятся игровой зал, оздо-
ровительный центр, зал для 
пресс-конференций и перегово-
ров. Также предусмотрено стро-

ительство площадок для волей-
бола, баскетбола, тенниса и улич-
ной гимнастики. Предполага-
ется, что объект станет центром 
спортивной жизни города, спо-
собствуя развитию хоккея и дру-
гих видов спорта. 

Кроме того, в Первоураль-
ске будет возведена крытая учеб-
но-тренировочная арена с искус-
ственным льдом, а также про-
водится реконструкция Ледово-
го дворца спорта. Здесь стоит за-
дача обновить ледовое поле, за-
менить холодильную установ-
ку и оборудовать спортивные за-
лы. По мнению Виктора Бабен-
ко, вместе с обновленным недав-
но Дворцом водных видов спор-
та эти объекты вдохнут в Перво-
уральск новую жизнь, здесь бу-
дет сформирован современный 
спортивный кластер. 

Новая арена будет соответствовать всем требованиям, которые предъявляются Федерацией хоккея с мячом 
и Министерством спорта РФ
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Продолжается прием 

заявок на отбор 

инклюзивных практик 

«Открыто для всех»

Агентство стратегических 
инициатив выберет 
лучшие проекты 
по созданию доступной 
инфраструктуры, товаров, 
услуг и сервисов для людей 
с ограниченными 
возможностями здоровья. 
Заявки на участие 
во Всероссийском 
проекте «Открыто 
для всех» принимаются 
до 30 сентября.

В конкурсе могут принять 
участие предприниматели 
и компании, реализующие 
проекты, направленные 
на расширение возможностей 
для трудоустройства 
инвалидов, а также развитие 
инклюзивной корпоративной 
культуры компаний 
и инклюзивного образования.

Заявки принимаются 
в следующих номинациях: 
«Универсальный дизайн», 
«Корпоративная политика», 
«Инклюзивные ИТ-решения», 
«Инклюзивный туризм», 
«Инклюзивное лидерство».

Кроме того, открыт 
прием заявок на участие 
в специальных номинациях 
от партнеров конкурса: 
постдипломное 
сопровождение выпускников 
с инвалидностью 
при трудоустройстве 
(от Министерства науки и 
высшего образования РФ), 
реабилитация людей 
с инвалидностью и детей-
инвалидов, полное 
или частичное восстановление 
их способности 
к бытовой, общественной, 
профессиональной 
и иной деятельности 
(от Министерства труда 
и социальной защиты РФ), 
разработка промышленного 
дизайна косметической 
оболочки на протез нижних 
конечностей (от Центра 
поддержки и развития 
социальных проектов 
«Контуры возможностей»). 
В спецноминациях наравне 
с компаниями могут принять 
участие и физические лица.

Подать заявку можно 
на платформе «Смартека» 
и открытодлявсех.
рф. Подведение итогов 
и награждение победителей 
конкурса состоятся в декабре.

Отметим, что АНО 
«Агентство стратегических 
инициатив по продвижению 
новых проектов» реализует 
инклюзивный проект 
«Открыто для всех» 
с марта 2022 года в рамках 
Национальной социальной 
инициативы.
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